

Das «Odeon» bekommt endlich neue Sessel

Brugg Seit August wurden sie erwartet, nun sind sie da: 174 bequeme Sitzgelegenheiten werden derzeit im Kulturhaus montiert

Die Anschaffung der neuen Sessel für das Brugg «Odeon» hat sich mittlerweile zu einem regelrechten Drama entwickelt (die az berichtete). Nach mehrmaligem Verschieben des Liefertermins sind die grauen Sessel diese Woche eingetroffen. Das Zeitfenster für die Montage ist knapp, denn der Kino- und Bühnenbetrieb soll nämlich möglichst nicht beeinträchtigt werden. Und montiert werden 174 und nicht wie geplant 184 Stühle. Der Grund: Die gelieferten Stühle sind etwas breiter als die bestellten, sodass pro Sitzreihe ein Stuhl weniger Platz hat.

Höhere Lehne und mehr Polster

Der graue Stoffüberzug ist fein. Die Sitznummern sind gut sichtbar einge-

stickt. «Die Besucher dürfen sich über höhere Rücklehnen und besser gepolsterte Sessel freuen», sagt «Odeon»-Betriebsleiter Stephan Filati. Läuft alles nach Plan, können die Teilnehmer am Welt-Hospiz-Tag heute Samstag die neuen Sessel testen. Am Freitagnachmittag haben die Monteure noch alle Hände voll zu tun. Die Schellen-Ursli-Vorstellung am Nachmittag muss gestrichen werden.

Nachdem das «Odeon» die alte Kinobestuhlung Anfang Juli verschenkt hatte, erfolgte in der Sommerpause eine sanfte Renovation im Kulturhaus beim Bahnhof. Seit dem Saisonstart dienen zuerst einzelne Stühle und später die Open-Air-Bestuhlung aus Schöffland als Übergangslösung. (CM)



Im Brugg «Odeon» werden am Freitagnachmittag die neuen Sessel montiert. CM